2024-06-10

IECM reconoce Diputación de Paulo García en CoyoacánRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elsoberano.mx/2024/06/10/iecm-reconoce-diputacion-de-paulo-garcia-en-coyoacan/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha realizado cambios significativos en la asignación de Diputados plurinominales. Con la aprobación de un nuevo acuerdo, Morena y sus aliados, PVEM y PT se encuentran a un paso de alcanzar la mayoría calificada en la legislatura, sumando un total de 43 diputados.

La propuesta original ha sido modificada tras la presentación de solicitudes por parte de candidatos de Morena, quienes fueron reasignados a los partidos PVEM y PT, basándose en acuerdos previos de candidatura común. Esta acción ha llevado al IECM a incrementar el número de diputados plurinominales para Morena, incluyendo a figuras como Valentina Batres y Fernando Zárate, entre otros.

Este ajuste ha tenido como consecuencia directa la eliminación de siete diputados plurinominales de partidos de oposición, afectando a legisladores que buscaban reelección o mantenían roles importantes dentro de sus partidos.

Entre los nuevos Diputados plurinominales de Morena, destaca Paulo García, quien ha ganado relevancia por su enfoque en la integridad gubernamental y la resolución de problemas locales. Su visión para el desarrollo urbano y social promete un cambio significativo en la gestión de espacios públicos y deportivos.

El acuerdo fue aprobado por la mayoría de los consejeros del IECM, con dos votos en contra. El bloque conservador ha anunciado su intención de impugnar la decisión ante las autoridades judiciales, lo que podría dar lugar a futuros desarrollos en este asunto político.